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厚木地区美容業組合公式 LINE 開設のお知らせ 
 

  ※LINE 登録頂きましたら店名と氏名を送って下さい  
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－組合報告－ 
  互助会 
 

傘寿祝、１万円、１名 
 

 
 訂正 
 
 
 

 
先月お送りした組合員名簿に誤りがありました 
座間地区 ビューティーサロンＳＨＯＷ FAXが抜けてました 
正しくはTELと同右です 
 

   表彰 
 
 
 
 
 

全日本美容業生活衛生同業組合連合会 理事長表彰 受賞 
  厚木からビューティマスナガ 増永フジ子先生が受賞されました 
 
通年はKBK総会（総代会）に於いて表彰しますが 
今年度は書面決議のため郵送させて頂きました 
 

 ６月１７日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

県央ブロック会議 開催 
会場 相模大野南公民館 時間 １８：００～１９：３０ 
出席者 厚木 瀬戸 渡来 葉山 相模原 八木 梶原 吉川 
    大和 山本 菊地 野上 綾瀨 中島 
会議前に認定業者 日本トリムからご挨拶 
議題 
1 ６／２２の理事会について 
2 周年記念広告の件 
 厚木に県央から１ページ（２万）各支部から１／２ページ（１万） 
 相模原に県央から１ページ（１万）各支部１ページ（１万）に決定 
 県央ブロック(相模原分 厚木分）と綾瀬支部の版下（厚木分）作成 瀬戸 
3 ７／２７理事支部長会について 
4 会計引き継ぎ 
 相模原支部より厚木支部へ引き継ぎ後 残金１４９５３４円   
  
 県央ブロック会費の徴収を行いました 
 厚木支部の印で領収書発行予定でしたが県央ブロックの印が見つかりましたので  
 入手次第作成してデーターで送ります     
  
5 津久井支部の件 とりあえず連絡してみます（山本）     

ブロック会費は支払い意思があるとの事で厚木支部に振り込みます 
 
次回 ７月２２日 担当 厚木支部        
 会場 アミューあつぎ 市民交流プラザ F６ ６０１ １９：００～２２：００  
 会場費 ６００円  １９：３０スタート予定してますが情勢により変更あり 
 

 ６月２２日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和3 年度 第 2 回KBK理事会 開催 
時間 受付： 13 時～ 開会： 13 時 30 分～   場所： KBK 研修スタジオ 
厚木より葉山出席 
報告事項 
連合会、 東京関東ブロック 、全美講関係 
〇連合会新役員  
・理事長  井 眞人（奈良県） 再任 
・副理事長 藤原國明（北海道）金内光信（東京都）野本義久（富山県）原恒子（徳島県） 
〇全美講新役員 
・会長  福島吉 範 （東京都 
・副会長 鳥海利江子（ 東ブロック・神奈川県）、岩見悠紀子 西ブロック・大阪府） 
     井手口 宥公 ひろきみ 連合会理事長と講師会長の協議で 専任 、 福岡県） 
〇東京関東ブロック美容協議会 監事会で 会長 専任 、 会長 野村敏夫（千葉県） 
.審議事項 
第１号議案 令和 3 年 度新理事・新監事・相談役の承認 に関 する件 
〇補充理事 鹿島保子（横浜ブロック） 理事長選出ブロックより 
〇新監事 土屋肇（横浜ブロック） 
〇推薦理事 蓮見正道（教育部・講師会）星谷正嵩（デジタル推進委員会・ＮＥＸＴ倶楽部 
〇相談役 眞壁真人 、 山本久美子 、 田崎義謹 、 佐藤嘉恵（新） 
※ 一括 審議、 賛成多数で承認 



- 4 -

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
第２号議案 令和 3 年度新執行部承認 に関 する 
〇副理事長 中野利彦（筆頭副理事長） ）（組織広報部長 菅谷俊之 （経営企画部長 
〇常任理事 荒井清隆（総務部長）園部正信（財務部長）蓮見正道（教育部長 
      川内憲（福利厚生部長） ※ 賛成多数 で承認 

 資格審査報告： 定足数（理事数） 21 名中、推薦理事 3名、出席全員で、理事会成立 
第3 号議案 新理事所属部署に関する件（資料）執行体制図各部担当理事一覧 
教育部に常設の教育委員会を設置、総務部に常設のデジタル推進委員会を設置 
福利厚生部は、5 ブロックより 1 名で構成し、保険と共済関係を担当してもらい加入促進 
を進める 。  ※ 賛成多数で承認 
第4号議案令和3年度第1回支部長会に関する件 
〇 日程：令和3年7月27日（火） 時間：受付13時 開始13時30分 
〇 会場：：関内新井ホール 
〇 内容： 
① 新役員紹介    ② 組合の現状について（財政を含めた） 
③ ネットワークについて（支部長情報網） ④ ＮＥＸＴ倶楽部プレゼンテーション 
⑤ アカデミーのプレゼンテーション  ⑥ 意見交換意見交換 ⑦ その他 
各支部の支部長のみ1名です。 
支部長会の意見を今後の参考にして先につなげて行かないといけない。 
コロナの影響で状況を見ながら中止の判断を致します。 
※ 支部長会開催を賛成多数で承認 
 
第5 号議案 第 49 回全国大会に関する件 
〇日程：令和 4 年 3 月 15 日（火） 令和 3 年度内の開催 
〇会場：パシフィコ横浜アネックスホール 
無観客開催予定 なので、ライブ配信をする 。連合会より 今月末 準備金 が振り込まれる
。 
パンフレットは作成しますが支部に広告掲載 や入場料の負担はありません 
第6 号議案 その他 
・選手強化トレーニングについて報告 選手10 名位出場、 11 月 4 日から開始 
・KBK の現状 について 、支部長会で説明します。 
・ワクチン KBK 接種について、調べてみたが ハードルが高いので、行わない。 
・出資金の件 現在加入時に1000円徴収してますが任意で増額追加の案 
 

  ７月 ６日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

厚木地区環境衛生協会 総会開催（書面決議） 
 
時間10:00～10：40 場所 厚木保健所総合庁舎2号館4階 防災宿泊室 
役員のみ出席 厚木美容より渡来、石井、遠藤 3名出席 
 
会員数  ２４４名中１９９名議決書（理容 128名 美容 70名 クリーニング 1名） 
会員数の２／３に達しましたので総会が成立いたしました 
 
令和2年度収支決算及び令和3年度予算案ならびに厚木地区環境衛生協会解散について 
賛成者数１９９名 以上を持って本会議の議決案は成立しました。 
 
尚、各組合の分配金 250、077円➗243名 = 1029余り30円 
美容90名 1029円×90名+10円= 92620円 になりました。 
 

 ７月 ６日 
 
 
 
 

精華園カット奉仕 実施 
 奉仕時間 ９：３０ ～ １０：５０    カット人数 １４名、 
 担当地区： 座間地区   責任者 ビューティサロンエレガンス 
  参加者  ビューティサロンエレガンス 美容室UEDA 以上 2名 
 次回  ８月 ３日 担当地区： 座間  責任者 サロン・ド・ジョイ 

 ６月１０日 
 
 
 
 
 
 
 
 

三役会 開催 
まん延防止等重点措置の延長で７／１１まで公共施設は２０時閉館なので 
時間を早めて18：00から開催 
会場 アミューあつぎ F6 601  時間１８：００～２０：００  
 瀬戸 葉山 渡来 小橋 石井 山田 原 遠藤 増永   以上９名出席 
 
開始前に組合員からの紹介でグレーアルカリカラー剤の説明会を致しました 
120g450円ぐらい オキシ1L 400円ぐらい 
組合員へご紹介出来る準備が整い次第公開致します 
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－今後の予定＆お知らせ－ 
 

  会計より  
 お知らせ   
 
 
 

組合費その他自動引き落としの件 
６月１０日に引き落としがありました。  
 
詳しくは会計石井までご連絡下さい。 ＴＥＬ ０４６－２２４－８３５３ 
 

 ご報告 
 
 
 
 
 

 神奈川県大雨情報に関して 
 
各地で記録的大雨による甚大な被害がでてますが組合員の皆様にはご被害を 
及ぼしてませんでしょうか？ 
被害状況によりまして互助会規定によりお見舞いの対象になりますのでご報告下さい 
 

  ご報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

厚木地区環境衛生協会 解散について 
 
厚木保健福祉事務所 理容組合 美容組合 クリーニング組合等、環境衛生に関わる組合 
が三位一体となり活動して参りました厚木地区環境衛生協会が長い歴史に幕を閉じる 
事になりました 
環衛協会は他業種との交流意見交換等を行ってきましたが近年コロナ禍による拡散防止の 
観点から事業が出来ず、また各団体組合員の減少に伴い協会の運営にも支障があり、 
各団体各々が独自の衛生管理に努めている現状を鏡見て当協会を解散する 
運びとなりました。資産に関しては会員数割で分配し各団体に分配します 
 
尚、神奈川県公衆衛生協会に関して今後厚木美容組合単独で所属する事に致しました 
神奈川県公衆衛生協会会費は組合で負担させて頂きます 
年一回徴収してきました環衛協会費１０００円は今年度から無くなりました 
 

 
  募集 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

経営支援・ガイドライン実施促進事業 
 
厚生労働省 全国連合会の意向により、コロナに関する店舗検査及び 
セルフチェックシートの提出依頼が来ております 
 
巡回指導員（役員）が各店舗に訪問してセルフチェックシートに記載し 
評価８０％以上の店舗には新型コロナウイルス感染防止対策に取り組む店舗と認定し  
取組店証を交付します 
認定した店舗は全国生活指導センターのホームページで紹介されます（任意） 
 
厚木美容組合には割り当てで４６店舗分あります 
本来なら店舗に役員が訪問する指示をうけてますが 
公平に期するため全組合店にセルフシートを配布し、基準にクリアした先着４６店舗に 
取組店証を後日郵送させて頂きます。 
 

また、ご協力頂いた組合員には組合より １０００円 の補助金を進呈します 
前回アンケートにお答えした方も重複可能です 
 
各店ご自身でチェックして同封の返信用封筒に入れてお送り下さい 
尚、役員からお電話で確認する場合もございます 
 
 
提出期限 令和３年 ７月３０日（金）までとします 
返信用封筒に同封しお送り下さい FAXでもメール添付でもOKです 
 

詳しくは瀬戸までご連絡下さい 
携帯  090－8563－3958 

FAX   046－404－7203 
メール  s-seto@nifty.ne.jp 

 
 

mailto:s-seto@nifty.ne.jp
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   募集 
 
 
 
 
 

60周年記念について 
組合員へお願い 
記念誌に載せる６０年の想い出を募集します 
皆さんの思い出を記念誌に記載したいと思います、ふるってご応募下さい 
   返信用封筒 またはFAX046-404-7203 メールs-seto@nifty.ne.jp 瀬戸まで 
 

 
   募集 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

組合で出来る事 組合への要望 その他諸々・・・ 
 
令和３年度もコロナで各事業に支障が出る事が予想されてます 
通常の組合活動に戻るには今しばらく時間が必要かと思いますが 
今だから出来る事を模索してます 
 
そこで皆さんへお尋ねします 
 
組合への要望、こんなのが欲しいとか 
これならコロナ禍でも出来るんじゃないって事を提案して下さい 
 
通常の事業が出来ない分何か特別な事が出来たら良いなと考えてます 
皆さんのお知恵を拝借してより一層の組合価値を高めたいと思いますので 
お知らせ下さい 
 
送付先 支部長 瀬戸伸一 メール s-seto@nifty.ne.jp FAX 046－404－7203 
              
              返信用封筒でもOKです 
 

リズム体操
   サークル 
 
 
 
 
 

 コロナ感染拡大につき、情勢を見て延期もあります 
 
６月２２日 厚木アミュー F5和室3 13時～15時 
７月２７日 厚木アミュー F5和室3 13時～15時 
８月２４日 厚木アミュー F5和室3 13時～15時 

詳しくは 本田 林田までお問い合わせ下さい 
 

 
 

厚木地区美容業組合 公式LINE開設のお知らせ 
☆厚木地区美容業組合は組合員に新しい情報を伝えるために 

電話による連絡網と月一の会報「美なう」の配布をしてますが 
この度迅速に発信していくため公式ラインを開設しました。 

 
 LINEをされてる方はお友だち登録をお願いします 

                                                                  https://lin.ee/y7SCiaT 
 ご家族 スタッフの方でもOKです 
                                                                     
  少し面倒かもしれませんが、どうぞよろしくお願い致します。 
                                                                     
 お友だち登録頂いた後にサロン名 氏名をお送り下さい 
 折り返しIDとパスワードをお送りします 
 公式LINEの仕様上お友だち登録されても 
 誰が登録したか不明です 
 自己申告して初めて確認が取れます 
                                                                   
厚木地区美容業組合公式LINE   
 なりすまし防止のため一部情報にはロックをかけてます 
 
 自己申告した方のみ観覧出来るようにしてますのでご了承下さい 
 
  今現在２９名登録内２５名は厚木組合員 ４名は不明です 
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 厚木地区美容業組合 創立６０周年 「出逢いに感謝」 
 

「 60 年の思い・・・ 」 
 

                    渉外事務 KBK 理事 
                                                 葉山喜義 

 
 自分が組合に関係したのは、地区役員として参加した昭和５４年４月からでした。 
 
美容業界の事も、組合の事も、何も知らずに参加してました。 
 
座間地区での委員でしたが、気の強い女性が多くて、圧倒されていました。 
 
 組合との関わりが深くなったのは、１２年前５０周年記念行事の役員に選ばれたときからです。 
 
 組合長についた１１年の３月、東北大地震が起こりました。 
 
ＴＶから流れてくる驚きの光景、福島原発の惨状。 
 
電力不足の為、公式非公式を問わず、パーティーや会議の自粛が相次ぎ、５０周年式典も中止の声が多く上 
 
がりましたが、あえて決行しました。組合員の方々のご協力により、大成功で開催できたのも楽しい思い出 
 
となっています。 
 
 組合は諸先輩方の努力があり、組合員の協力があり、関係諸官庁や、メーカー、ディーラーその他業界関 
 
係のご助力があっての事と思っています。そしてお客様のご支援も。 
 
 五十周年式典を開催する時にテーマを 
 
  「五十年～出逢いに感謝」 といたしました。 
 
人や組織が成長する過程には、必ず出逢いがあると考え、これまで出逢った人々や、ハサミ、鏡などの器具、 
 
お店の土地や建物との出逢い。それらすべての出逢いに感謝する心があったからこそ美容組合も発展したと 
 
考えて実行委員会で決定いたしました。 
 
 ６０周年のテーマも「出会いに感謝」とすることが決まり、感慨深いものがあります。 
 
 美容と言う職業は、容姿を整える事により、お客様に満足を与え、元気を提供できる素晴らしい職業です。 
 
 現在組合に若い人の参加が減り高齢化が進み、 
 
組合のあり方が問題となっております。 
 
 これからの１０年後に向けてどんな形を取るのが良いのか、考える時が来ています。コロナの今がチャン 
 
スではないでしょうか。 


